

**HYDRO-QUÉBEC N'APPARTIENT  
PLUS AUX QUÉBÉCOIS.E.S !**



Aux nouvelles hier soir, ils parlaient d'Hydro-Québec. En 2019, Hydro-Québec a fait plus de 2,9 milliards\$ de bénéfices!!! S'ils font autant d'argent, j'comprends pas pourquoi notre facture baisse pas?





C'est parce que  
chaque année,  
Hydro-Québec doit  
remettre une grande  
partie de ses profits  
au gouvernement.

Ah  
oui!!?

Oui! Les tarifs qu'on paie s'éloignent de plus en plus des coûts réels de production, de transport et de distribution de l'électricité... En gros, le gouvernement vient chercher de l'argent dans nos poches par la facture d'électricité, c'est comme une "taxation déguisée".



C'est vraiment fâchant parce que Hydro-Québec a été créée pour garantir l'accessibilité à un service public essentiel. Aujourd'hui, le gouvernement baisse les impôts et utilise la facture d'électricité comme moyen de financement!

C'est  
inacceptable!



En 1962, les Québécois et les Québécoises ont assumé collectivement le risque financier de la nationalisation de l'électricité. En échange, on nous assurait une tarification relativement basse et uniforme sur l'ensemble du territoire...

Cette entente, c'est ça qu'on appelle le pacte social, non?



Oui! En plus de ça, le gouvernement a obligé Hydro-Québec à acheter à gros prix de l'électricité à des productions privées d'énergie éolienne et de biomasse. On n'avait pas besoin de cette électricité. Les coûts de ces achats inutiles ont été refilés aux clients captifs d'Hydro-Québec par l'entremise de la facture...



C'est vraiment frustrant! Non seulement le gouvernement ne respecte plus le pacte social, mais en plus il utilise un service essentiel pour se financer. Et il demande aux gens de subventionner les producteurs privés !!



Ouep!  
Hydro-Québec,  
c'est plus ce que  
c'était!



**VOUS AVEZ UN PROBLÈME  
AVEC HYDRO-QUÉBEC?**

**APPELEZ-NOUS!**

ACEF DU NORD DE MONTRÉAL  
514 277-7959 ou [info@acefnord.org](mailto:info@acefnord.org)



Été 2021